



... el que se humilla como este niño será el más grande en el reino de los cielos.

Mateo 18:4 (NVI)

Mateo 18:1-6

“No puedo esperar para ser grande,” dijo Miguel con frustración. “Solo entonces podré ser alguien importante”.

“¿Qué pasó?” preguntó su papá.

“Los grandes, no me dejan jugar fútbol con ellos”, respondió. “Dicen que soy muy pequeño todavía”.

“Ah, entiendo”, dijo papá. “Jesús habló un poco sobre esto”.

“¿De veras? ¿Qué dijo Jesús sobre fútbol?” preguntó Miguel.

“No de fútbol, pero sí de la importancia de los niños”, sonrió papá. “Los discípulos preguntaron sobre ¿quién era el mayor en el reino de Dios?”

“Jesús llamó a uno de los niños que estaba cerca para que le ayudara y explicó: ‘Si no se hacen como un niño pequeño, no pueden entrar en el reino de los cielos.’”

“Quizás es porque los niños no tienen posiciones, son humildes, confían en otros, o les gusta relacionarse con sus padres y aprender de ellos. Si tratamos de ser importante perdemos, pero si disfrutamos estar con Dios ganamos.

“Tú eres importante para mí y para Dios, Miguel, entonces disfruta esta etapa de vida. Rápido llegará el tiempo cuando seas grande, pero siempre busca a Dios con un corazón de niño”.

“Gracias, papá. ¡Voy a ir y practicar en el jardín para estar listo!”

¿Qué descubrimos?

- 1) Algunos piensan que los pequeños no son _____.
 IMPORTANTES CAPACES GRANDES
- 2) Si no lo hago como un niño, no puedo entrar en _____.
 EL ESTADIO LOS CIELOS EL PARTIDO
- 3) Los _____ son importantes para Dios.
 NIÑOS ADULTOS PADRES
- 4) Puedo disfrutar esta _____ de vida de ser pequeño.
 AÑO ETAPA GRADO

¿Qué puedo hacer para conocer a Dios más en esta etapa de mi vida?



Dios me ama.
Soy pequeño, pero soy importante para Dios.



“Dios, gracias porque soy importante para Ti”.